

Gérard Collomb mal informé sur le vote des élus au Conseil régional

Lyon, le 25 novembre 2011. – Dans son communiqué du 10 novembre, Gérard Collomb diffuse des erreurs manifestes et des interprétations fallacieuses sur les votes du groupe Europe Ecologie - Les Verts au Conseil régional. Les votes de Philippe Meirieu sont ceux du groupe écologiste, lequel tient à rétablir la vérité.

CULTURE

Le positionnement global d'EELV à la région est ancien et argumenté : il n'est pas question de s'opposer à l'action des grandes institutions culturelles, mais de rééquilibrer les subventions entre grandes et petites structures, entre les territoires et les disciplines artistiques. Le groupe souhaite articuler les pratiques culturelles avec les politiques régionales de formation, de jeunesse ou de vie associative.

Institut Lumière. Les écologistes ont voté <u>pour</u> le maintien de ses subventions de fonctionnement et se sont seulement <u>abstenus</u> sur le Festival Lumière (montant trop élevé comparé à d'autres festivals de cinéma régionaux).

Villa Gillet. Contre une somme supplémentaire à la convention déjà en place, sachant que cette institution reçoit déjà des aides importantes de plusieurs autres collectivités.

Opéra de Lyon. C'est <u>contre l'augmentation du budget</u> que les écologistes ont voté. A budget culturel constant, EELV privilégie le maintien de la diversité des acteurs sur tout le territoire et la place faite à l'émergence et l'expérimentation.

Carte M'RA. <u>Abstention</u> car « recul » par rapport aux avantages précédents de la carte : perte d'une place de cinéma et de la gratuité sur ces places (1€ dorénavant), pas de mise en place de médiation culturelle.

TNP. Vote <u>contre l'augmentation de la subvention</u> en fonctionnement, effectivement, pour les mêmes raisons que pour l'Opéra de Lyon, mais vote <u>pour les subventions d'investissement à la rénovation</u> du TNP!

Rhône-Alpes cinéma. C'est mal connaître les écologistes que de les suspecter de vouloir « relire les scénarios » subventionnés pas des fonds régionaux. Ils ont au contraire souhaité instaurer les conditions d'un dialogue et valider les crédits par un vote en commission permanente, pour se mettre en conformité avec la législation, comme c'est le cas dans toutes les autres régions.

DEVELOPPEMENT TECHNOLOGIQUE

Cancéropôle. Si nous sommes très favorables aux programmes de recherche sur le cancer, <u>abstention</u> car subvention essentiellement pour de la communication (et non de la recherche) et portage par la fondation Bullukian (opacité de la gestion de l'argent public à travers une fondation privée).

Lyon cité campus. Dans le cadre du plan campus auquel nous sommes opposés nationalement pour les déséquilibres engendrés entre les pôles universitaires en France (vote contre celui de Grenoble par exemple) mais reconnaissance d'un vrai dialogue universitaire à Lyon et de l'absence de PPP (contrairement à Grenoble).

ENSEIGNEMENT SUPERIEUR – RECHERCHE

Forum mondial des sciences du vivant « Biovision ». Vote contre car seulement un évènement de communication (pas de recherche à proprement parler) et surtout promotion des bio-nanotechnologies.

Lyon Biopôle. <u>Vote contre</u> car financement pour la promotion internationale d'entreprises qui n'ont pas besoin de l'argent public pour cela, pas de recherche financée par ce programme, pas de dynamique de territoire.

POLE DE COMPETITIVITE

Arves industries. Le groupe EELV ne s'est jamais abstenu et n'a jamais voté contre!

EMPLOI – FORMATION

Financement des structures d'animation des Contrats territoriaux emploi-formation. Vote qui ne portait pas sur les CTEF : les écologistes les ont toujours très largement soutenu. Vote <u>contre le principe d'une répartition supplémentaire de 1 M€</u> uniforme : nous demandions que ce million d'euros aille vers les territoires les plus en difficultés, par exemple dans l'est lyonnais.